
 

 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  

DU NORD-OUEST 

 

7e réunion régulière publique 

2016-2017 

 

 

Procès-verbal de la 7e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District scolaire 

francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 10 janvier 2017 à la salle de 

conférence de la PTA de Grand-Sault, NB, à compter de 19h30. 
 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district 1 

Robert Levesque, sous-district 2  

Francine Cyr, sous-district 3 

Daniel Clavette, sous-district 4 

    Hélène Laplante, sous-district 5  

Steeve Savoie, sous-district 6 

Marcel Levesque, sous-district 7 

Claudette Kavanaugh, sous-district 8 

Mily Caron, élève conseillère 

Directeur général et secrétaire du Conseil : Luc Caron 

Adjointe de direction :    Denise Laplante 

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 

 

 

Absence :   Aucune.  

   

 

1. Mot de bienvenue 

Monsieur Richard Landry souhaite la bienvenue aux membres et aux gens du public.  
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- Lettre de Madame Sue Duguay, présidente de la FJFNB, invitant le président à la table 

ronde des présidences le 11 février prochain lors de la Recharge. 

- Lettre de Monsieur Willy Wilondja, président de la FCÉNB, concernant le dossier de 

l’intégration des élèves des Premières Nations dans les écoles francophones. 

- Lettre de Monsieur Willy Wilondja, président de la FCÉNB, demandant au CÉD de se 

prononcer sur la question des garderies bilingues afin que le dossier devienne une des 

priorités de la FCÉNB. 

 

4.3.1 
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8. Limites de la direction générale 

 

8.1 Rapport de la direction générale 

 

8.1.1 Nomination – Gestionnaire d’appui au DSA par intérim 

Madame Francine Dion remplacera Madame Martine Mercure-Dumont à titre 

de gestionnaire d’appui au DSA par intérim lors du congé de maternité de 

cette dernière. 

 

8.1.2 Slogan DSFNO 

Le c
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Monsieur Richard Long, journaliste, demande si le DSFNO a une politique concernant les 

communautés LGBTQ + dans nos écoles.   Il demande si le sujet a déjà été abordé au niveau de 

la FCÉNB. 

 

11. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ___________________14 février 2017____________________________ 

 

Luc Caron         Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


